

# *Llaman en Cuba a impulsar la comunicación comunitaria en el país*

---



**Foto: Marcelino vázquez. ACN.**

La Habana, 30 nov (RHC) Rogelio Polanco Fuentes, miembro del Secretariado del Comité Central del Partido Comunista -PCC-, y jefe del Departamento Ideológico, llamó este miércoles a impulsar la comunicación comunitaria en Cuba sobre la base de la diversidad y heterogeneidad de la sociedad actual.

En el Consejo Nacional de la Asociación Cubana de Comunicadores Sociales -ACCS-, instó a los profesionales y miembros de esa organización con alcance nacional a trabajar para que la gestión en el

espacio comunitario sea más sólida, participativa y consciente.

Al intervenir en el Palacio de Convenciones de La Habana significó la importancia de la comunicación comunitaria; por ejemplo, durante la afectación eléctrica en todo el territorio nacional luego del paso del huracán Ian que imposibilitó el acceso a los medios y a redes sociales.

Polanco Fuentes refirió que el anteproyecto de Ley de la Comunicación Social será sometida a análisis por parte de los diputados con vistas a la próxima sesión de la Asamblea Nacional del Poder Popular (Parlamento) y resaltó que el texto aborda la gestión estratégica e integrada de los procesos en los ámbitos institucional, mediático y comunitario.

Al decir del Jefe del Departamento Ideológico del Comité Central, el país avanza en reconocer la importancia de la comunicación social, uno de los pilares del Sistema de Gestión de Gobierno; y con la normativa los profesionales de la disciplina tendrán gran peso en la construcción de los instrumentos, valores y principios que estipula.

Insistió en la necesidad de fortalecer el trabajo de la ACCS e integrar a sus miembros a los procesos políticos y sociales de la mayor de las Antillas, así como estrechar los vínculos investigativos con expertos internacionales, en especial, los provenientes de países que enfrentan procesos complejos debido a campañas externas.

Al Consejo Nacional de la organización también asistió Joel Suárez Pellé, vicejefe del Departamento Ideológico del Comité Central del PCC. La Asociación Cubana de Comunicadores Sociales tiene más de tres décadas de trabajo creativo al servicio de la Revolución. (**Fuente:** [ACN](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/306621-llaman-en-cuba-a-impulsar-la-comunicacion-comunitaria-en-el-pais>



**Radio Habana Cuba**